



Hallo *Liebe Geburtsmama*

*Durch dich wurden wir glückliche Eltern!*

*Zu unserer gemeinsamen Tochter entstand ab dem ersten Moment eine liebevolle und feste Verbindung. Unsere Gedanken an dich als Geburtsmama sind oft bei dir.*

*Danke, dass du von Anfang an soviel Verantwortung für dieses Leben übernommen hast und diesen sehr mutigen Schritt gegangen bist, diesem kleinen Herzen eine Zukunft zu schenken.*

*Wir sind sehr froh darüber, mit diesem Brief die Möglichkeit zu haben, unsere Dankbarkeit dir gegenüber auszudrücken und hoffen sehr, dass es dir gut geht.*

*In tiefster Verbundenheit*





*Liebe* leibliche Mama,

wir denken immer wieder an dich und sind uns sicher,  
dass du auch an uns denkst. Deine Entscheidung ist dir  
sicher nicht leicht gefallen aber mit ihr hast du dich für  
das Leben entschieden. Wir sind dir so unendlich dankbar  
dafür. Du hast Verantwortung für dein Kind übernommen  
und wir sind glücklich, dass wir diese Verantwortung  
weiterführen dürfen. Wir werden immer wieder von dir  
und deiner mutigen Entscheidung erzählen.





## Liebe Bauchmama

*Wir sind dir sehr dankbar dafür, dass du den Mut hattest,  
deinem/unserem Sohn das Leben zu schenken.*

*Wir sind sehr froh, dass er bei uns ist und die Familie bereichert.*

*Wir lieben ihn sehr und kümmern uns gut um ihn.*

*Dein Sohn würde dich gerne kennenlernen, wenn es dir möglich ist.*

*Wir denken viel an dich und hoffen, dass es dir gut geht.*

*In Liebe und Dankbarkeit*





Liebe Bauchmama ♡

Von Herzen Danke, dass Du durch Deinen Mut, Deine Stärke und Deine Liebe einem wunderschönen, fröhlichen und aufgeweckten Sonnenschein das Leben geschenkt hast.

Unser Leben mit dem Sonnenschein ist somit vollkommen und wir könnten nicht glücklicher sein. Der größte Dank und unser größter Respekt geht Dir und Du bist immer ein Teil unserer Familie.

Hoffentlich haben wir die Möglichkeit Dir all das und noch vieles mehr einmal persönlich sagen zu können.





*Liebe* Bauchmama,

wir haben uns jahrelang nichts sehnlicher gewünscht, als endlich eine kleine Familie zu sein. Wir wollten einem kleinen Menschen die Welt zeigen dürfen. Und nun sitzen wir hier zu dritt und können unser Glück noch immer nicht richtig fassen. Wir sind unendlich dankbar, dass wir durch deine Herzenscheidung jede kostbare Minute als Familie erleben dürfen. Wir begegnen dir mit Respekt und du bist und bleibst ein wichtiges Puzzleteil, welches das Leben der kleinen Maus komplett macht. Gerade an solchen Tagen wie Muttertag bist du für uns präsent. Wir zünden gemeinsam für dich und deine Familie eine Kerze an und hoffen, dass es dir/euch gut geht. Mach dir keine Sorgen, der kleinen geht es prächtig und sie entwickelt sich fantastisch!

Es grüßt die Adoptionsfamilie





Liebe Bauchmama,

oft haben wir schon darüber nachgedacht, wie es wäre, Dich kennenzulernen, eine Möglichkeit zu haben, Dir "Danke" zu sagen. Nun ist eine Möglichkeit da. So wollen wir Dir vor allem von Herzen danken, dass Du unserem Sohn das Leben geschenkt hast, dass Du für ihn während der Schwangerschaft gut gesorgt hast. Durch Dich haben wir die Möglichkeit bekommen, eine Familie zu werden. Danke!

Dein / Unser Sohn ist ein wunderbarer Mensch, der durch seine Art / sein Wesen viel Freude und Liebe an andere Menschen weiterschenkt. Du bist ein Teil von ihm / von uns und dafür sind wir sehr dankbar. Es gehört viel Mut und Liebe dazu, so eine schwere Entscheidung zu treffen und damit zu leben.

Wir werden immer wieder an Dich denken / mit unserem Sohn über Dich sprechen.

So bleibst Du für ihn und uns ein wichtiger Teil in unserem Leben.





Liebe Bauchmama,

**wir sind dir unendlich dankbar. Du hast so ein wundervolles Kind zur Welt gebracht. Durch dich haben wir unser ganz großes Glück gefunden – unseren kleinen Sonnenschein. Dein/unser Kind strahlt so eine Lebensfreude aus, die einfach nur ansteckend ist. Wir lieben dein/unser Kind so sehr und werden immer für es da sein. Das versprechen wir dir. Wir haben den größten Respekt vor dir und deiner Entscheidung und wissen, dass du diese aus Liebe getroffen hast. Wenn wir in die Augen deines/unseres Kindes schauen, spüren wir eine tiefe Verbindung zu dir. Wir denken oft an dich und hoffen von ganzem Herzen, dass es dir gut geht. Du wirst immer einen festen Platz in unserem Leben haben. Danke, dass es dich gibt!**





## Liebe andere Mama

von Mama zu Mama schreibe ich dir diesen Brief.

Wenn ich dich kennen würde, würde ich dich umarmen und dir aus tiefstem Herzen DANKE sagen und dir sagen, wie TOLL du bist. Du hast dich entschieden, dass dein Kind lebt. Du hast dich 9 Monate lang gut um sie gekümmert. Du hast große Schmerzen auf dich genommen, um sie auf die Welt zu bringen.

Aber ich kenne dich nicht...

Und doch bist du jeden Tag in unserem Leben präsent. Ich umarme deine/meine Tochter und denke an dich. Ich sehe sie und sehe, wie stark und wie schön du bist.

Für deine Tochter bist du auch da. Wir nennen dich „Bauchmama“. Sie ist noch klein, aber wir beten jeden Tag mit ihr, dafür dass es dir gut geht.

Ich verspreche dir, bis ans Ende meiner Tage bei deiner/meiner Tochter zu sein, sie zu lieben und zu versuchen ihr ein gutes Leben zu ermöglichen.

Alles Gute zum Muttertag du großartige Mama, deinem Kind geht es gut.





## Liebe Bauchmama,

*es sind jetzt schon fünf Jahre vergangen, als du dein Kind geboren, und in der Babyklappe abgegeben hast. Du trafst eine Entscheidung, die dich sehr wahrscheinlich dein Leben lang mental begleiten und vielleicht verändern wird. Ich kann mir nicht ansatzweise vorstellen in welcher aussichtslosen Notlage du sein mußtest und wie schmerzhaft und traurig es war, als du dich von deinem Kind getrennt hast; mit der Gewissheit und den plagenden Gefühlen leben zu müssen, daß es keinen Weg zurück gibt und es aus deinem Leben verschwindet, als hätte deine Tochter nie existiert. Ich bin davon überzeugt dass du manchmal darüber nachdenkst, wie es deinem Kind heute wohl geht, wie es aussieht und wie es sich entwickelt hat. Eventuell bereust du auch deinen Entschluss und wünschst dir, du hättest damals anders entschieden. Aber vielleicht kann ich dir den Schmerz, die Trauer und Ungewissheit etwas erleichtern, denn du hast mir das größte Geschenk gegeben was man im Leben zum Glücklichen braucht. Ein Bündel voller Liebe, Offenheit, Klugheit, Schönheit und Empathie. Unsere Tochter ist außerdem fröhlich, einfühlsam, gütig und sehr willensstark. All das ist auch ein Teil von dir. Ich bin sehr stolz und glücklich sie auf ihrem weiteren Lebensweg begleiten zu dürfen und sie daran zu erinnern wie außergewöhnlich und besonders sie ist. Ich wünsche dir für dein Leben Mut und Kraft und möchte mit diesem Brief von ganzem Herzen „Danke“ sagen, denn ohne dich würde es unsere Tochter nicht geben.*

## Die Herzmama

